Género, Liderazgo y Control Ciudadano



EDITORIAL

NOTICIAS

Junio del 2010 - Año 4 / Especial Nro.7

E D I T O R I A L

Mientras el país pareciera no tener más tema que el mundial de fútbol, continúan los esfuerzos cotidianos de cientos de mujeres en la reconstrucción de la vida tras el terremoto. Salvo la discusión parlamentaria en torno a la Ley tributaria de financiamiento, los medios de comunicación han reducido la presencia del terremoto y sus consecuencias a noticias ocasionales y a actividades de autoridades -con casaca roja- cada 27 de mes.

En el Chile real, la cadena de mujeres apoyando a las mujeres a lo largo y ancho del mundo y del país, tuvo un hito relevante en el Seminario y Foro de mujeres líderes "Mujeres y terremoto: construyendo ciudad/anías", organizado por el Observatorio de Género y Equidad con el apoyo de importantes instituciones comprometidas con el mundo social: la Fundación Friedrich Ebert, la Fundación Dialoga, presidida por la ex -Presidenta Michelle Bachelet, Corporación SUR y la Universidad Academia de Humanismo Cristiano.

Este número especial del Boletín busca compartir -lo más ampliamente posible- lo realizado en ese Seminario, que contó con el aporte de mujeres chilenas y de una dirigenta afrodescendiente de Honduras, Analucy Bengochea, del Comité de Emergencia Garífuna organizado para enfrentar el Huracán Mitch en 1998. Ella recorre el mundo compartiendo la experiencia de su comunidad a través de la "Campaña Global de Resiliencia Comunitaria a Desastres y Cambios Climáticos" y trajo consigo metodologías de trabajo y una fuerza contagiosa para construir más ciudadanía desde las propias organizaciones de las zonas afectadas por el terremoto y maremoto.

Asimismo, incluimos el acceso a los materiales utilizados en paneles y talleres, con la certeza de que serán de utilidad para muchas organizaciones, en esta y otras latitudes.

Teresa Valdés E. Coordinadora

SUBIR

N O T I C I A S



MUJERES QUE SE RECONOCEN Y VOCES QUE SE MULTIPLICAN

Por Pilar Pezoa Navarro, Observatorio de Género y Equidad Habla una y las otras se reconocen en lo que se dice, habla la otra y vuelve a suceder lo mismo, y así sucesivamente. Dirigentas de las localidades afectadas por el terremoto comparten sus experiencias, sus fortalezas, sus demandas. Nuevas voces se alzan en el auditorio donde más de 100 mujeres comentan las ponencias del panel "Reconstruyendo desde las mujeres".

Leer más »

MUJERES Y TERREMOTO: CONSTRUYENDO CIUDAD/ANIAS.

Palabras de apertura del Seminario-Foro Mujeres y Terremoto: Construyendo ciudad/anías

Por Teresa Valdés, Observatorio Género y Equidad Como Observatorio de Género y Equidad y Centro de Estudios para el Desarrollo de la Mujer (CEDEM), sentimos una gran alegría al abrir este seminario y foro de líderes de organizaciones. Alegría por la presencia de todas/os ustedes y por haber construido y seguir construyendo alianzas con otras instituciones que compartimos anhelos y compromisos por una sociedad más democrática, igualitaria, libertaria y de

Leer más »



Taller Reconstrucción psicosocial y resiliencia

Por Observatorio Género y Equidad

Este taller fue realizado por Fanny Pollarolo, Paula Narváez y Marianela Riveros, quienes trabajaron con un grupo de 35 mujeres provenientes de las regiones más afectadas del país..

Leer más »



Taller de Municipio, terremoto y participación

Por Observatorio de Género y Equidad

En el marco del Seminario, *Mujer y Terremoto: construyendo ciudadanías*, se desarrolló el Taller *Municipio y Patrimonio*, dirigido por Patricia Boyco de la Corporación Sur, con la participación del equipo Reconstruye. Leer más »



Taller Recuperación del Patrimonio Por Marisol Saborido, Corporación Sur En el taller "Recuperación del Patrimonio Cultural en la Reconstrucción: ¿Quién decide?", se abordó el concepto de patrimonio cultural en su relación con la ciudadanía.



Imágenes del Seminario - Foro

Por Observatorio Género y Equidad

Accede a las fotografías de los distintos momentos del Seminario-Foro "Mujeres y Terremoto. Construyendo ciudada/anías" y coméntalas.

Leer más »

Leer más »



Vuelve a ver el Panel Central

Por Observatorio Género y Equidad

Accede al vídeo de la transmisión on line del Panel Central del Seminario-Foro, "Reconstruyendo desde las mujeres", donde participaron Benedicta Aravena, Analucy Bengochea, Paula Narváez, Teresa Valdés, y que fue moderado por Olga Segovia.

<u>Leer más »</u>



Documentos sobre Género v Reconstrucción

En nuestro Blog, Género y Reconstrucción, hemos colgado las diversas presentaciones realizadas en el contexto del Seminario-Foro "Mujeres y Terremotos: Construyendo ciudad/anías". Además de incorpor una serie de documentos referidos a esta temática. Accede a nuestro Centro de Documentación

Leer más »

Más noticias nacionales Más noticias iberoamericanas



FORO: Deberían tomarse medidas especificas en los planes de reconstrucción para integrar a las mujeres? cuáles? *opina*

ENCUESTA: ¿Crees que se han recogido las necesidades de las mujeres después del terremoto/maremoto? vota

COMENTA: Los y las invitamos a dejar su opinión en las diversas entradas del portal.

SIGUENOS: Activa el servicio de feeds del Portal, lo que te permitirá conocer al momento cuando realicemos una nueva entrada.

AGREGANOS: En Twitter, Youtube y Vimeo

SUBIR

El Observatorio de Género y Equidad es una iniciativa que agrupa alrededor de 20 organizaciones chilenas de mujeres de la Sociedad Civil Chilena destinado a la reflexión, monitoreo y evaluación del proceso político actual.

Purísima 305, Recoleta, Santiago de Chile; Tel: (56-2) 732 38 86; Fax:(56-2) 777 22 97 contacto@observatoriogeneroyliderazgo.cl • www.observatoriogeneroyequidad.cl